

(7) 2019年(令和元年)9月5日 木曜日

実証運行は、林際地区の住民有志による準備委員会が、日本カーシェアリング協会や町院、用足しなどに連携して実施。トヨタモビリティ基金の助成を受け、協会から2年間無償で借り受けるボランティアドライバーが運転して自宅まで迎えに行く。免許を

用する。車は住民からの予約に応じて、買い物や通院、用足しなどに利用が可能。免許や自家用車を持たない住民のため、別な住民が担う

ともできる。経費は、利用者が分担して負担する仕組みで、実証期間は1人当たり5回の利用につき

川市街地のウジエスパーなどを往復500円で送迎する。山あいに位置する林際地区では、町が経費を負担している南三陸

カーシェアリング事業を参考に、住民有志による委員会を立ち上げて準備を進めてきた。4日に行われた買

い。カーシェアリング事業には、6人の住民が参加。臨時で協会から乗用車をもう1台借りて、2台で順番に自宅まで迎えに行

う。正式な金額は今後検討する。9月中は試行的に毎週水曜日を買い物ツ

南三陸町入谷林際地区で、住民同士が車を共同利用するカーシェアリング事業の実証運行が始まった。地域には買い出しなどで市街地まで移動するのが困難な高齢者も多く、足の確保が課題となっている。実証運行を通じ、住民が支え合ひ、通院や買い物など、交通弱者からのニーズに応え、本格運行を目指した仕組みづくりを模索する。

## 本格運行へ仕組み模索

カーシェアリング実証実験

林際地区でスタート

南三陸町



自宅に迎えに来た車に乗り込む住民

実証運行は10月まで

行い、効果を見ながら

正規に実施組織を立ち

上げ、本格的な運行を

目指す。

準備委員会の菅原辰雄委員長(72)は「い

ずれ自分も移動手段に困るかもしれない。住

民がお互いに助け合

い、足を確保していく

仕組みを実証を通して

広めていきたい」と話